

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 21.05.2018 | Sección Negocios | Página 6 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

Arranca pruebas

A finales de este mes, se tiene previsto una prueba con un tren completo en el Túnel Ferroviario de Manzanillo, después de que las primeras pruebas resultaron favorables, de acuerdo con información de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Las pruebas corren a cargo de Ferromex.

